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会会 長長 挨挨 拶拶  

勝野 和男 

家も 15 年も経ちますとあちこちが

痛みまして日曜日はその修理に明け

暮れましたが、人とて同じであります。

この処同級生が二人、そしてクラブで

も上松先生、加藤一誠さんと二人が修

理にはいっております。先週の火曜日

はスケジュールが一杯で、幹事には前

もって欠席通知を出しておきました

が、当日になりキャンセルが発生、ポ

ッカリ時間の空白が出来まして、例会

に出ようかどうしようかと迷いなが

ら、結局見舞いに行くとにいたしまし

た。 

まず老境を迎えております両親を

見舞いました。のんびりとお茶をのみ

ながら世間とはかけはなれた会話を

して、親の喜ぶ姿を見るのは心安らぐ

さわやかな一時でありました。いい気

分が一遍にさめましたのは、杉山幹事

からの“僕の姿を見た人がいる、例会

サボるのですか？”と言う電話で現実

に引き戻されましてしまいました。 

続いて、近くの県病院へ加藤一誠さ

んを見舞いましたが、これものんびり

としたものであります。“ところでＲ

Ｃの例会はいつですか？”と来ました。

“今日だ”と言いますと、“それはご

苦労さんでした、皆さんお変わりあり

ませんか？”と来まして、時計を見る

と12時30分例会の点鐘の頃でありま

す。例会をサボったのがわかりまして

二人で大笑いをしました。時間も仕事

も女房も忘れた快適な病院生活を聞

きましたが、あいづちをうちながら私

の興味は一誠さんの肩越しにみえる

美人の看護婦さんでありまして、こん

な看護婦さんが居るなら自分も入院

したいなと詰まらぬ事を考えながら

病院を後にしたのは閉会の点鐘の頃、

病人のお見舞いにしては少々長かっ

たようであります。今、よく耳にする

スローライフの体験はなかなか魅力

的なものでありました。また例会サボ

って見ようかと思うような気分のよ

かった一時を披露いたしまして挨拶

といたします。 

第 2 回次年度理事役員会 

日時:平成 15 年 1 月 28 日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井 義夫 次年度幹事 

開会の挨拶:松井順五 次年度副会長 

出席者と資料の確認:中山章次年度副幹事 

議事録作成者:川出良治次年度副幹事 

会長挨拶:森 益男 次年度会長 

議長選出:森 益男 次年度会長 

閉会の挨拶:勝野 和男 直前会長 

出席者：森(益)、松井、田辺、長井、

村山、勝野、杉山、馬場、安藤、川出、

中山  以上１１名 

【議題】 

第1号議題：会長クラブ運営方針の件 

発表があり承認された。 

第2号議題：委員会構成決定の件 

原案通り承認された。 

第3号議題：諸会議の主な議題内容の

件 スケジュール案通り承認された。 

【協議事項】クラブフォーラム「来年

度への提言ざっくばらん」について検

討した。 

【次回第3回次年度理事役員会】 

平成 15 年 2 月 18 日(火) 

場所：岐阜ルネッサンスホテル 

 
前例会の記録 

平成15年 1月28日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター]飯尾 寛君（各務原Ｒ.Ｃ.） 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予2名） 

本日出席30名 75.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「クラブフォーラム」 

国際奉仕活動のあり方 

担 当 国際奉仕委員会

 

次 回 予 定第第586回 

 

平成15年 2月 18日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]加藤栄三・東一記念館 

館長熊崎勝利様「絵の話あれこれ」 

担当 副会計

岐阜中週報
平成 15 年 2 月 4 日（火）
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第 585 回例会
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委 員 会 報 告 

ＳＡＡ 安藤 元一 

ここ2週間の例会に於いて、先にお

話をさせて頂いたドリンクコーナー

を設けるために、例会場のレイアウト

を色々と変えてみました。つきまして

は、本日の例会のレイアウトにて今後

実施したいと考えます。 

せいぜい、このコーナーを利用いた

だき会員間のコミュニケーションを

深めるようお願いします。 

会計 内木 一博 

後期会費の納入期限が迫ってまい

りました。未納のかたは各会社の経理

担当者に急ぎお渡し下さるよう、お願

いいたします。 

記 

金 額：152,000 円 

振込先：岐阜商工信用組合 

本店営業部 

普通口座ＮＯ.2084148 

岐阜中ロータリークラブ 

会計 内木一博 

以上 

国際奉仕委員会 中根 辰朗 

国際奉仕活動のあり方について、各テ

ーブルごとに意見を集約していただ

き、まとめて報告します。 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

『未来への提言ざっくばらん』 

(Ｈ15.1.21) 

テーマ1：例会のあり方について 

○例会のマンネリ化への危惧 

○予算の縮小化 

○出席率の向上 

年に数回「持ち出し例会（会費制）」

の企画で、マンネリ防止。 

外部卓話を減らしてテーブルごとの

フリートークの例会に。 

委員会報告で出席委員会の発表を復

活し会員の意識向上を。 

テーマ2：会員の増強について 

女性会員の入会を是非実現させよう。 

休会の規定をゆるやかに［会費の免除

等］して退会を防止。 

増強委員会は会員の一人一人に当た

って候補者の幅を広げる努力を。 

近年の経済状況では無理か？むしろ

合併を考えたら。 

テーマ3：会員の親睦（夜間例会等）

について 

年4回の夜間例会はこれからも是非続

けて。二次会の設営も。 

夜間例会はすべて夫人同伴にしたら

どうか。 

別の会場も加えて企画すれば。本年度

の「ＩＧＭ」は好評、続けるべき。 

特別会費は充分な検討を。 

テーマ4：事業全般について 

規模を大きくすることは考えず、予算

の範囲でおこなうべき。 

たずさえの森だけでなくその他に企

画はないのだろうか。 

スマイルＢＯＸの利用を真剣に考え

るべき。 

健康診断に「前立腺」の項目も。 

テーマ5：その他 

委員会の廃止、統合を積極的に考える

べき。 

クラブ同士の合併を考える時期かも。 

北ロータリークラブとの合同例会（例

会場が同じ）をして予算の合理化を。 

月に1回程度、コーヒーとサンドイッ

チ程度の喫茶例会の企画を。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

飯尾 寛君 メーキャップ期限ぎり

ぎりで飛び込みました。安藤元一さん

にお会いしてホットしています。今日

はよろしくお願いします。 

安藤 元一君 本日のビジター飯尾

さん、ようこそお越しくださいました。 

故金 正司君 社員さんが毎日明る

い笑顔で頑張ってくれます。嬉しいで

す。

 

 


